

吹奏楽部

大好きな吹奏楽部

F

吹奏楽部では、「心に響く音」を目標に精一杯練習をしました。嬉しいことも悲しいこともたくさんありましたが、部の仲間と協力し、一つになることができたと思います。新型コロナウイルスの影響により、コンクールはなくなってしまうかもしれません。とても悔しいことでしたが、その分、一・二年生には、次のコンクールで三年生の思いをのせて、全国を目指して欲しいと思います。たくさん楽しい思い出がありがとう！吹奏楽、これからもずっと、大好きです！！



合唱部

合唱部らしい姿を

U

後輩たちへ。一年半の間、本当にありがとうございました。みんなの成長している姿が、私たちにとって心から嬉しいことでした。だからこそ、諦めず、もつともつと、一人一人の力を伸ばして欲しいです。大きな大会に出ることはできませんでしたが、最後までみんなで一生懸命練習し、これまで見守ってくれた家族の前で頑張ってきた成果を発揮できて良かったです。残り少ない合唱部での活動を、悔いのないものにしていってください。

技術部

ありがとう、技術部

M

僕たち技術部三年生は今まで十一月の大会に向け、ロボットを作ってきましたが、今年は大大会がなくなり、目標を見失っていました。しかし、顧問の先生方のおかげで、新たな目標を得ることができました。二宮先生、仲木先生、ありがとうございました。

さて、私自身から、後輩のみなさんに次のことを頭に入れておいて欲しいです。それは、「一つの作業を大切にすること」。これだけです。振り返れば短かった部活動生活。後輩のみなさん、悔いのないように一日一日を大切に過ごしてください！！



美術部

これから美術部を支えてくれる後輩たちへ

M

楽しかった部活動も、あっという間に終わってしまいました。私たちが入部した頃の美術部は、そこまで大きな部ではなかったはずですが、気が付けばこんな大所帯に。「入部制限をするほどになるとは思わなかった」と夏井先生と話したことを覚えています。美術部は、個性の強い生徒が多く集まるので、まとめ上げるのは大変ですが、「感謝」と「礼儀」を守るのがルールだということを決して忘れずに活動してください。そして、それぞれの個性を大切に作品を制作してください。美術部をこれまで以上に盛り上げてくれることを楽しみにしています。

